

# Dr. Gerhard Pils

## Lebenslauf



Name	Dr. Gerhard Pils
geboren	22. August 1957 in Steyr, Österreich
Familienstand	verheiratet, 2 Kinder
Ausbildung	
1963 - 1967	Volksschule St. Valentin
1967 - 1971	Gymnasium, Amstetten
1971 - 1976	BORG, Perg
1976 - 1980	Universität Linz, Österreich (Magister der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften)
1980 - 1981	Präsenzdienst
1981 - 1982	Doktoratsstudium (z.T. auch in NL und UK)
1982 - 1983	Forschungsprojekt in Indonesien, Dissertation
Mai 1984	Promotion „mit Auszeichnung“ zum Doktor der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften
seit 1987	verschiedene Management-Kurse des BMW Konzerns, z.B. INSEAD
Sprachkenntnisse	Deutsch, Englisch, Französisch, Spanisch, Indonesisch, Italienisch (Fragmente in Holländisch, Japanisch, Koreanisch)

## **Lebenslauf Dr. Gerhard Pils**

Seite 2

### Berufliche Entwicklung:

Juni 1984 - Juni 1986	Voest-Alpine, Indonesien und Linz
Juli 1986 - Mai 1995	BMW Steyr, Internationaler Motorenvertrieb, ab 1992 Leitung
Juni 1995 - Feb. 1998	BMW Korea, Unternehmensgründung, Mitglied der Geschäftsführung
Juni 1996 - Feb. 1998	Vorsitzender des Automobil-Komitees, EU Handelskammer in Korea
März 1998 - Feb. 2002	BMW Wien, Geschäftsleiter
Dez. 2000 - Feb. 2002	Deutsche Handelskammer in Österreich, Präsidialrat der Wirtschaftssektion
März 2002- Jan. 2005	BMW Group München, Leiter Personalbetreuung und Grundsatzfragen Obere Führungskräfte
Feb. 2005 - heute	Geschäftsführer BMW Austria GmbH
Feb. 2005 - heute	Geschäftsführer BMW Austria Leasing GmbH
Feb. 2005 - heute	Mitglied des Lenkungsausschusses der österreichischen Automobilimporteure
März 2005 - heute	Beiratsmitglied, Deutsche Handelskammer in Österreich, Geschäftsstelle Salzburg
Juni 2005 - Dez. 2005	Stv. Vorsitzender des Aufsichtsrates der der BMW Pensionskasse
Nov. 2007 - heute	Vorstandsmitglied der Deutschen Handelskammer in Österreich
Jän. 2008 - Jän. 2011	Stellvertretender Vorsitzender des Verbands der österr. Automobilimporteure in der Industriellenvereinigung
Nov. 2011 - heute	Vorsitzender des Verbands der österr. Automobilimporteure in der Industriellenvereinigung
Jän. 2012 – heute	Vorstandsmitglied der Österreichischen Gesellschaft für Straßen- und Verkehrswesen

Stand: Januar 2012